

UNSER MANN IN ROM *ROLAND JUCHEM ÜBER SEINE ARBEIT ALS VATICANISTA*

Gespräch
mit anschliessendem
Apéro

SO 25. 10. 2020
18.00 – 19.30 Uhr

**PAULUS
AKADEMIE**
STELLT
FRAGEN
ZUR
ZEIT



kath.ch
katholisches medienzentrum

Die neue Papst-Enzyklika «Fratelli tutti», die Vatikan-Financen, die Schweizergarde: Als Vatikan-Journalist wird einem nie langweilig. Kardinäle tragen Machtkämpfe hinter den Kulissen aus. Papst Franziskus sorgt mit seiner unkonventionellen Art für gute Geschichten, aber auch für Widersprüche. Immer wieder trifft der Reform-Papst auf Widersacher und wird ausgebremst.

Roland Juchem beobachtet den Vatikan aus nächster Nähe. Als Rom-Korrespondent des Katholischen Medienzentrums ist er ein Vaticanista, der den Papst auf Auslandsreisen begleitet, seine Politik einordnet und erklärt.

Im Gespräch mit kath.ch-Redaktionsleiter Raphael Rauch spricht er in der Paulus Akademie über seine Arbeit als Vaticanista, über die Widersprüche in Franziskus` Pontifikat und warum manche Kardinäle die Frauenfrage anders sehen als viele in der Schweiz.

Eine Veranstaltung in Kooperation mit kath.ch.



Bild: Roland Juchem (rechts) mit Papst Franziskus, zVg

Leitung und Moderation

Csongor Kozma, Direktor der Paulus Akademie

Raphael Rauch, Redaktionsleiter kath.ch

Gast

Roland Juchem, Büroleiter des Centrum Informationis Catholicum (kath.ch, Kathpress, KNA)

Veranstaltungsort

Paulus Akademie, Pfingstweidstrasse 28, 8005 Zürich

Kosten

Der Eintritt ist gratis.

Anmeldung/Kontakt

Bis 22.10.2020 auf www.paulusakademie.ch oder an Gabi Wigger, Paulus Akademie, Pfingstweidstrasse 28, 8005 Zürich, info@paulusakademie.ch Tel. 043 336 70 30